

## **Au fil de l'Évangile de mercredi : "Le Royaume des cieux est tout proche".**

Commentaire du mercredi de la 14ème semaine du temps ordinaire. "Allez et prêchez : 'Le Royaume des cieux est proche'". Jésus veut toujours compter sur la libre collaboration des hommes pour réaliser ses projets d'amour envers les hommes. Nous devons dire oui, maintenant, quand il passe et nous le demande, sans attendre un meilleur moment.

**Évangile (Matthieu 10, 1-7)**

En ce temps-là, Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits impurset de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des douze Apôtres :

le premier, Simon, nommé Pierre ;

André son frère ;

Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ;

Philippe et Barthélemy ;

Thomas et Matthieu le publicain ;

Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ;

Simon le Zélote

et Judas l'Iscariote, celui-là même qui le livra.

Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes :

« Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. »

---

## Commentaire

Aujourd'hui, nous voyons Jésus choisir plusieurs de ses disciples, leur donner des pouvoirs spéciaux et leur transmettre des instructions précises pour annoncer la venue du Royaume des Cieux.

Jésus n'attend pas l'heure de la résurrection et de l'envoi de l'Esprit Saint pour compter sur la collaboration active de ses disciples. Comme ils sont et tels qu'ils sont, ils reçoivent toutes sortes de dons célestes qui les rendent semblables

au Maître, afin de mener à bien la mission d'extension du Royaume.

Si nous regardons l'histoire, le Seigneur a toujours voulu compter sur les hommes dans ses projets de salut. Il n'est pas un Dieu surpuissant et écrasant, dont l'action efficace transforme tout le monde instantanément.

Au contraire, Dieu croit tellement à l'établissement du Royaume des cieux et à la rédemption du cœur des hommes qu'il "ose", pour ainsi dire, compter sur eux pour le réaliser. Il attend de nous que nous réagissions librement et que nous coopérions pour faire de ce Royaume une réalité.

Jésus compte aussi sur nous, aujourd'hui, maintenant, sans attendre un moment plus propice, où nous nous sentirons plus préparés et mieux disposés, ce qui n'arrivera jamais, car nous ne serons jamais de

dignes ambassadeurs de son message de salut. Nous devons dire oui, maintenant, quand il passe et nous le demande : et Dieu sait déjà comment former un apôtre efficace et fidèle à partir de notre générosité.

Pablo M. Edo // DenisKuvaev -  
Canva Pro

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-  
levangile-de-mercredi-le-royaume-des-  
cieux-est-tout-proche/](https://opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-levangile-de-mercredi-le-royaume-des-cieux-est-tout-proche/) (29/01/2026)